
北側住民懇談会（１）だより

7月８日土曜日にお集まりいただいた皆さん、有難うございました。

結局約１５名の北側居住人に来ていただけました。先ずはホッとしています。

実は、当日私とヨメだけがポツンとパーティルームで 2時間淋しく過ごしている光景も想定

していました(^^；

当初は「懇談会」なので適当にテーブルに別れて少人数で勝手に喋ろうとか思っていたので

すが、なんとなく全員で丸くなって発言する円卓会議風になってしまい、ちょいと反省して

います。

パーティルームなのでお菓子とかをつまむような設定にしておけば、もうすこし懇談会や親

睦会という形にできたかな、とは思うのですが、何しろ予算ゼロなもので(^^；
ちなみに、パーティルームは住民同士の親睦会なら無料で貸していただけます。

少人数で集まって無駄話するのには、クーラーも効いてうってつけの場所でした。

先ず、現在工事の影響で困っている状況をお聞きしました。

やはり騒音とプライバシーの露出やその心理的負荷等がほぼ共有する問題だったので、とり

あえず私個人の要望として管理組合担当理事に熊谷組への対策歎願書を提出しておきまし

た（裏面参照）。

尚、現在のところライフカウンターに置いてある「連絡票」「提案書」を個人で記入して提

出するしか要望や歎願を伝える方法は認められていませんので、念のため。

中には「騒音問題等は建設決定当初から織り込み済み、別に問題にはしていない」とか「今

のところは上から工事現場を覗けて楽しい(^^♪」とかいう頼もしい方も(**)

その後、「胴衣（書）」で「競艇（書）」するとか、ちょいとアブない話にもなり、時間延長、

当方残業というハメに。

あきれて途中で退席された方には誠に申し訳ありませんでした。

かくて、当初目論んでいた”ストレス発散”には少々物足りなく、逆に余計なストレスまで

頂いてしまった感もありましたが、まあ、自分で蒔いた種なんで(^^；

果たして何の意義があったのかよくわかりませんが、一応北側住民の情報共有ネットワーク

を確立する第一歩くらいにはなったんだろう、と勝手に自賛しています(^^；

また次回、よろしくご参加ください。
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